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 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発  言  項  目 答弁を求める者

１．市民アンケート

結果について市長

の認識を問う 

(1)アベノミクスで暮らし向きには良くなっ

たか、市長の認識を問う。 

(2)消費税、ＴＰＰ，憲法等、国政について

態度を明確にすべきではないか。 

(3) 市政への不満をどう捉えるのか。 

市長、担当部長

２．来年度予算編成

について 

(1)何故 480 億円もの大型予算か、何に使お

うとしているのか。また、予算編成過程で

の事業別一覧表は公表しないのか。 

(2)大型公共事業推進や大企業応援より福祉

充実を図るべきではないか。 

(3)「農業の保護・育成」を如何に実現して

いくのか。また、農業委員会からの建議を

如何に受け止めているのか。 

市長、担当部長
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